



令和4年度 高等部 卒業証書授与式



3月1日(水)高等部の卒業証書授与式が行われました。

第四期となる卒業生14名が、希望に満ちあふれた態度で立派に卒業証書を受け取りました。全員が、地域の企業や事業所へ進路を決定し、社会人としての第一歩を歩み始めます。これからの活躍に期待しています。

令和4年度 小学部・中学部 卒業証書授与式



3月17日(金)小学部・中学部の卒業証書授与式が行われました。

小学部4名、中学部7名の卒業生が、それぞれ中学部、高等部へ進みます。いろいろなことにチャレンジして、すてきな中学生、高校生になることを期待しています。

小学部 卒業おめでとう会



3月6日(月)小学部の「卒業おめでとう会」が行われました。

下級生が各学年ごとに、心をこめてつくったプレゼントを卒業生に手わたし、これまでの感謝の気持ちを伝えました。

中学部 卒業を祝う会

3月8日(水)中学部の「卒業を祝う会」が行われました。

1・2年生が、3年生ひとりひとりのすてきなところを紹介したり、ゲームをしたり楽しみながら、みんなで3年生にエールを送りました。



高等部 卒業生を送る会



2月17日(金)高等部の「卒業生を送る会」が行われました。

卒業生の門出を祝う、楽しくも心温まる会となりました。

頼もしかった先輩が卒業した後、残された1・2年生の奮起に期待です。

〈編集後記〉今回が学校だより今年度最終号となります。本校の教育活動を広く皆様方にお伝えしたく、情報発信に努めてまいりました。保護者ならびに田村地域の皆様方には多大なるご支援とご協力をいただき、おかげさまで教育活動を充実させることができました。

本校は、この田村で地域との連携・協働を深め、子どもたちが生き生きと学べる、地域に根ざした学校づくりを進めてまいります。

令和5年度も引き続きのご支援をお願い申し上げます。